
６月９日（火）金沢ニューグランドホテルで、第１４３９

回例会が開催されました。

【野村会長挨拶】   

２月第２例会から在

宅例会となりまし

た。新型コロナウィ

ルスの影響で、休

業状態となり、今も

ひどい状況が続い

ており、収束にはま

だまだ時間がかか

ります。

金沢東ライオンズ

の例会中止以降、

他クラブの行事も

すべて中止になり

ました。（本音は、

少し助かったところもありましたが・・・）大変残念に思

っています。

そんな中、４月２０日に金沢市民病院から依頼があ

り、防護服７０着と体温計３１本をお届けすることがで

きました。市民病院からは「これで、快方に向かって

いる患者さんに、医療用ホテルに移っていただく準備

が出来ます。」との感謝の言葉をいただきました。

会員の皆さんには急な依頼でしたが、少しでも医療

現場のお役に立つことができて良かったと思います。

改めて皆さんのご協力の賜と感謝いたします。

今年の春は、兼六園紺屋坂の桜の見ごろ、ゴールデ

ンウィークはすばらしい天候で、自然が特に綺麗であ

ったと思います。それゆえに逆に悔しい思いをしまし

た

私が、坂の上の雲で心を打った一節に、「上ってゆく

坂の上の青い天に、もし一朶の白い雲がかがやいて

いるとすれば、それをのみ見つめて坂をのぼってゆく

であろう。」があります。いずれは、Ｖ字ではないにし

ても、経済も上向いていくものと期待しています。

今日は皆さんに、「起き上がりこぼし」のお菓子をご賞

味いただきたいと思います。何回転んでも何回でも起

き上がる。「七転び八起き」の言葉を思いつつ、例会

のご挨拶とします。

【次年度組織発表】 

浦田東一次年度幹事から、桑島敏彰会長はじめ役

員の発表と上半期の日程について説明がありまし

た。

【累進メルビン・ジョーンズ・フェロー（PMJF)アワード】

内山祥一 LCIF 委員長より、金沢東ライオンズクラブ

から２９名、総額９９１，９００円（US＄９，１００）の寄

付があり、国際協会へ送金したことの報告がありまし

た。また、１，０００ドル寄付、累計１，０００ドル寄付者

として、北川Ｌ、野村Ｌ、村上Ｌ、桑島Ｌが表彰を受け

ました。

【テールツイスター登場】

三浦雅博Ｌがピンチヒッ

ターで登場しました。

「緊急事態宣言も終わ

り、飲食のあり方が変わ

り、感染対策が出来てい

ることで楽しみ方も変わ

る。焼肉屋さんは、換気

が良く、換気回数や何分

に１回は換気をしている

ことをアピールするポス

ターも制作中です。コロ

ナを正しく恐れて、経済

活動を再開することが大切で、今後、飲食店の利用

も積極的に考えて欲しい。」と飲食店を代弁して訴え

ました。

その後、ドネーションの発表がありました。

次回開催は、６月２３日（火）の年次例会を残すのみ

となりました。計画委員会一同、一年の締めくくりとし

て、会員の皆さんに喜んでいただけるよう、がんばり

ますので、多数のご出席をお待ちしています。
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1 年を振り返って

2020/7/9 野村丸の出航。荒木文博 L.永松智 L.入会

7/23(火)NGH パラッツオにて納涼例会

チーム玉寿司による『本マグロ解体ショー』

8/3(土)、4(日)、青少年育成委員会による

アクティビティ『2019 金沢東 LC杯争奪ﾄｰﾅﾒﾝﾄ』

8/20（火）ランドセル事業・タイ訪問／プラティー

プ財団本部でのランドセル贈呈式

9/16(月・祝)武蔵が辻にて星稜大学献血ボランティ

アサークルと街頭キャンペーン

9/27(金)金沢国際 H にて山岸博之ガバナー公式訪問

合同例会。ﾍｱﾄﾞﾈｰｼｮﾝ・野村 L.(お嬢様)、作田 L.L. 

10/23(水)入会 30 周年を迎えられた宮田正道 L.のウ

ィサーブで CN59 開会。久保雅史 L.の 40 周年を筆

頭に在籍周年記念者表彰

11/22(金)金沢 NGH パラッツオにて金沢 LCと合同

例会

12/17(火)ANAホリディイン金沢スカイにて年忘れ

家族例会

1/7(火)尾山神社にて新年祈願、金沢茶屋にて新春例

会、懇親会。高藤暢之 L.入会

2/2(日)金沢芸術村にて第 9 回初春書初め大会、第 4
回かるた大会開催

編集後記

Lion News も今月号で終了。一年間ありがとうござ

いました。・・・担当 L.浦田(東)




